

Stoiber kommt in den Klosterhof

60 neue Mitglieder im Senioren-Aktiv-Club

Deggendorf. Der Senioren-Aktiv-Club ist jung und unverbraucht, auch im 30. Jahr seines Bestehens. Während andere Vereine wie auch die Parteien Sorgen mit sinkenden Mitgliederzahlen haben, wächst der Club. Allein in den vergangenen 12 Monaten hat der Seniorentreff Klosterhof mehr als 60 neue Mitglieder gewonnen.

Die „Neuen“ treffen sich am Freitag um 16 Uhr zum „Neumitglieder-Empfang“. Sie haben dann das Wort, können Anregungen geben, auch Kritik ist erwünscht. Bei der Gelegenheit wird die Clubchefin etliche Neuigkeiten verkünden können. Zum Beispiel ist der Klosterhof ab April auch mittwochs und freitags geöffnet: Dann sollen die Kartenspieler in aller Ruhe ihre

Trümpfe ausspielen können. Nicht nur Schafkopfer, auch Skat- und Romméspieler sind willkommen.

Ab April wird auch der „Chatroom“ im Klosterhof installiert sein. Derzeit bekommt der Seniorentreff eine leistungsstarke Internet-Verbindung, damit die Surfer schnell ins Netz kommen. Senioren können hier am Computer arbeiten, Mails schreiben oder sich einfach ein paar Tricks zeigen lassen. Für das „Internet-Cafe“ werden noch Computer (gegen Spendenquittung) gesucht.

Im Frühjahr beginnen auch die Flohmärkte im Klosterhof. Derzeit wird heftig überlegt, welcher Nachmittag für regelmäßige Tanzvergnügungen am besten geeignet ist. Am Sonntag, 12. Juli, fahren die

Klosterhof-Senioren zur Landshuter Hochzeit, es sind noch Plätze frei).

Am 12. April wird Tilmann Schöberl vom Bayerischen Rundfunk beim „Dialog im Klosterhof“ mit Clubchefin Cornelia Wohlhüter plaudern. Für den 3. Juni hat sich als Gesprächspartner Ex-Ministerpräsident Edmund Stoiber angekündigt. Und am 11. August steigt vor der Sommerpause ein Gartenfest, bei dem unter den Mitgliedern eine Reise verlost wird. Ein Jahr lang haben die „Geburtskinder“ zur Flasche Wein ein Los bekommen: Bei der Ziehung stellt sich dann endlich heraus, wer die mehrtägige Reise nach Osttirol gewonnen hat. – cwo